

CDU-Faktion – Adenauerplatz 8 – 46519 Alpen

Per E-Mail

An

die Vertreterinnen und Vertreter der lokalen
Presse

**CDU-Faktion
im Rat der Gemeinde Alpen**

Geschäftsstelle:

Adenauerplatz 8
46519 Alpen

Fraktionsvorsitzender:
Frederik Paul, M.A.

Fon: 02802 / 4282
Mail: Frederik.Paul@cdu-alpen.de

Alpen, den 26. Januar 2026

Pressemitteilung

Mehr Service auf einen Klick: CDU beantragt „Alpen-App“

Die CDU-Faktion im Rat der Gemeinde Alpen hat einen Antrag zur Prüfung einer sogenannten „Alpen-App“ eingebracht. Ziel ist es, bestehende und neue digitale Angebote der Gemeinde künftig in einer zentralen, nutzerfreundlichen Anwendung zu bündeln und so den Service für Bürgerinnen und Bürger weiter zu verbessern. Der Antrag soll in der ersten Sitzung des Digitalisierungsausschusses am 21. April 2026 beraten werden. Damit setzt die CDU-Faktion ein zentrales Vorhaben aus ihrem Wahlprogramm zur Kommunalwahl 2025 um.

Mit dem Antrag wird die Verwaltung gebeten, konkrete Angebote für die Umsetzung einer kommunalen App einzuholen. Dabei sollen insbesondere der Funktionsumfang, mögliche Betriebs- und Folgekosten, Fördermöglichkeiten sowie Erfahrungen aus Nachbarkommunen berücksichtigt werden.

„Die Alpen-App ist für uns ein wichtiger Baustein auf dem Weg zu einer modernen, serviceorientierten und bürgernahen Verwaltung“, erklärt Alexander Kröll, Sprecher der CDU-



Fraktion im Digitalisierungsausschuss. „*Digitale Angebote sollen übersichtlich gebündelt und Informationen sowie Dienstleistungen möglichst einfach zugänglich gemacht werden*“, ergänzt Mirco Zick, ebenfalls Mitglied des Ausschusses. „*Digitalisierung ist eine Gemeinschaftsaufgabe von Verwaltung, Politik und Bürgerschaft. Mit der Prüfung einer Alpen-App schaffen wir eine gute Grundlage, um diesen Weg gemeinsam, transparent und pragmatisch zu gehen.*“ heißt es weiter.

Perspektivisch könnte die App Funktionen wie Push-Nachrichten, einen Veranstaltungs- und Müllkalender, Rats- und Verwaltungsinformationen sowie ein digitales Gemeindemagazin umfassen. Auch interaktive Angebote wie ein Mängelmelder oder Terminbuchungen sind denkbar.

Nach Auswertung der eingeholten Angebote soll im Digitalisierungsausschuss über eine mögliche Umsetzung entschieden werden. Die CDU-Fraktion unterstreicht damit ihren Anspruch, die digitale Entwicklung der Gemeinde Alpen aktiv, verantwortungsvoll und zukunftsorientiert zu gestalten.

Freundliche Grüße aus Alpen

Alexander Kröll

Sprecher der CDU-Fraktion im Digitalisierungsausschuss

Mirco Zick

Mitglied der CDU-Fraktion im Digitalisierungsausschuss